

und selbst die innern Räume der Erde mit kriechendem Gewürm. Doch noch weiter erscholl sein mächtiges Schöpferwort: „es werde!“ und an dem unermesslichen Himmelsbogen erschienen Sonne und Mond und Millionen glänzender Sterne. Und die Sonne sendete Licht und Wärme auf uns herab, und Mond und Sterne erhellten die Nacht.

O, liebe Kinder, wie unbeschreiblich groß und weise muß unser Schöpfer sein, der dies Alles erschuf, und zwar unverbesserlich, vollkommen!

Menschlicher Verstand vermag es nicht zu fassen; doch Alles, was da ist, und lebt und webt, von der leuchtenden Sonne bis zum kleinsten Wurm, der sich tief in der Erde Nacht vergräbt, Alles preiset Gottes Macht und Weisheit, und demüthig gebeugt müssen wir ausrufen:
Herr Gott! wie groß bist Du in Deinen Werken!

Die Erschaffung des ersten Menschen.

Die Bibel, dieses herrliche Buch, erzählt uns, daß der liebe Gott in fünf Tagen Himmel und Erde erschuf. Der Himmel mit all seinem wunderbaren Gestirn, und die Erde mit Berg und Thal und Meer, in das sich die Ströme mit ihren Bächen ergießen. Im Walde breiteten die Bäume ihre schattigen Nester aus; das Feld brachte